

ABSTRAK

Lisna. *Praktik Jual Beli Sepeda Motor Dengan Sistem Pembayaran Yang Ditangguhkan (Studi Kasus di Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan).* Skripsi, Pembimbing Dr. Hj. Amelia Rahmaniah, MH., Pada Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Praktik, Jual Beli, Sepeda Motor, Sistem Pembayaran yang ditangguhkan.

Jual beli sering kita jumpai dalam kegiatan sehari-hari, jual beli ada dengan sistem tunai atau dengan pembayaran yang ditangguhkan. Jual beli dengan sistem pembayaran yang ditangguhkan di dalam islam disebut *bai bitsaman ajil*, yang dimana pembayarannya ditangguhkan atau dibayar dikemudian hari sesuai dengan waktu yang disepakati. Sistem jual beli dengan sistem pembayaran yang ditangguhkan ini terjadi di lingkungan masyarakat yang ada di Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Kurangnya pengetahuan masyarakat mengenai sistem pembayaran yang ditangguhkan ini membuat penjual memanfaatkan sistem pembayaran ini untuk mengambil keuntungan tanpa memikirkan apakah jual beli yang di praktikan itu sah atau tidak. Oleh karena itu, peneliti tertarik untuk meneliti mengenai praktik jual beli sepeda motor dengan sistem pembayaran yang ditangguhkan dan faktor penyebab praktik jual beli sepeda motor dengan sistem pembayaran yang ditangguhkan di Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan.

Jenis penelitian yang dilakukan peneliti adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif analisa pendekatan kualitatif. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan dokumentasi terhadap penjual dan pembeli. Analisis data dilakukan dengan data-data yang dikumpulkan berupa hasil wawancara, dokumentasi dan lainnya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa jual beli sepeda motor dengan sistem pembayaran yang ditangguhkan ini tidak memenuhi syarat *bai bitsaman ajil*, dikarenakan penjual tidak memberitahukan harga pasti dari sepeda motor tersebut, walaupun ada kesepakatan diawal tentang kenaikan harga, tetapi penjual hanya memberitahukan bahwa ada kenaikan tidak menjelaskan berapa kenaikan harga yang dimaksud. Faktor penyebab masyarakat di Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan melakukan praktik jual beli dengan sistem pembayaran yang ditangguhkan adalah kurangnya dana untuk membeli sepeda motor dengan harga kontan, selain itu juga dikarenakan lingkungan sosial di daerah tersebut yang memandang sebuah kendaraan sebagai status sosial dimasyarakat.